

Schweiz

Moderne Prozesse

[17.02.2012] Das Unternehmen Soreco unterstützt Kommunen in den Schweizer Kantonen Aargau und Schaffhausen bei der Ausrichtung ihrer Verwaltungsprozesse an eCH-Standards.

Der Schweizer Kanton und die Stadt Schaffhausen wollen ihre E-Government-Services erweitern und Verwaltungsprozesse nach eCH-Standards aufbauen. Damit diese möglichst medienbruchfrei, effizient und mit einer hohen Qualität bearbeitbar sind, müssen zunächst die methodischen Grundlagen für die Umsetzung von Geschäftsprozess-Management geschaffen werden. Unterstützung erhält das Informatikunternehmen von Stadt und Kanton Schaffhausen (KSD) hierbei von der Firma Soreco. Zum Einsatz kommt die Business-Process-Management-Plattform Xpert.ivy des Anbieters. Darüber hinaus berät Soreco nach eigenen Angaben verschiedene Gemeinden im Kanton Aargau bei Aufgaben im Zusammenhang mit der vom Kanton geforderten Einführung eines internen Kontrollsystems (IKS). Dieses muss in die kommunalen Geschäftsprozesse integriert werden und erfordert systematische Maßnahmen zur Kontrolle der betrieblichen Abläufe. Ein nachhaltig aufgebautes Geschäftsprozess-Management sei eine wichtige Voraussetzung für die Umsetzung des IKS und diene den Aargauer Gemeinden gleichzeitig als Grundlage für den Anschluss an die E-Government-Strategie der Kantonsverwaltung, so Soreco. In einem ersten Schritt würden Vorgaben von Bund und Kanton sowie die relevanten eCH-Standards gesichtet, gemeinsam mit den Gemeinden Vorgehensszenarien entwickelt sowie eine entsprechende Roadmap erarbeitet.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Kanton Aargau, Kanton Schaffhausen, Schweiz, Soreco, International